

## 2021年8月の記事一覧

### 感染症対策のために

投稿日時: 2021/08/30 [a](#) [ashiopr](#) カテゴリ:

新型コロナウイルス感染対策として、抗菌・抗ウイルス対策の光触媒コーティングを校舎内に施工しました。これによって、除菌・抗菌・防カビ・消臭効果が得られ、接触感染のリスクが低減できます。教室の机やイス、トイレ、水道、階段の手すり等、体が触れるところにコーティングをしました。しかし、これまでの手洗い、手指消毒等も徹底していきます。



♡ 1

### 8月30日(月)の授業の様子

投稿日時: 2021/08/30 [a](#) [ashiopr](#) カテゴリ:

月曜日がスタートしましたが、今週も1週間、給食後下校となりました。保護者の皆様には、変更のお知らせが続き、御迷惑をおかけしております。

今日も全員元気に登校してきました。1時間目の授業の様子をお知らせします。1・2年生は英語で色についての学習を担当とALTとしていました。3年生は国語で漢字練習を、4年生も国語で、詩の授業をしていました。5年生は算数で復習のテストを、6年生は国語で漢字の学習をしていました。



♡ 0

### 今日の風景

投稿日時: 2021/08/27 [a](#) [ashiopr](#) カテゴリ:

今朝は、1～3年生の太鼓活動がありました。「まつり太鼓」が足尾の町に響き渡ったことと思います。久しぶりの演奏でしたが、みんなしっかりと覚えていました！

3時間目に、3・4年生は理科の授業をしていました。4時間目には、1・2年生は体育館で体育の授業、5年生は書写の毛筆の授業、6年生は理科の授業をしていました。2学期3日目、今日も子供たちは全員登校し、学習や運動に頑張っています。



♡ 0

### 太鼓活動&第5回新聞デー

投稿日時: 2021/08/26 [a](#) [ashiopr](#) カテゴリ:

今朝のいきいきタイムは、上学年(4～6年)の太鼓活動でした。久しぶりでしたが、子供たちは力強く全身で太鼓をたたいていました。静かな足尾の町に、子供たちの太鼓の音が響いたことと思います。地域の皆様には、また、2学期も木曜日と金曜日の朝、太鼓の音で御迷惑をおかけすることと思います。今年は、子供たちの演奏を地域の皆様に聴いていただける機会が中止となり残念です。

また、今日は第5回新聞デーです。今回は、読売KODOMO新聞で、特集は「パラリンピック」でした。子供たちは2ページもある新聞をめくりながら読んでいました。5・6年生は道徳の授業で使用していました。



♡ 1

### 8月25日の様子(始業式&創立記念集会)

投稿日時: 2021/08/25 [a](#) [ashiopr](#) カテゴリ:

教室では、係を決めたり、ドリルに取り組みたり、宿題を提出したりして真剣に取り組んでいました。



2校時と3校時の間に、始業式と創立記念集会を行いました。本校は少人数のため、体育館で換気などの対策をして行いました。始業式は、校長の話だけで、主に、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の対策などについて再確認したり、行事の延期などについて知らせたりしました。一人一人が自分の健康を守り、しっかりと学び、友達を思いやって、「楽しい足尾小学校」(校歌に出てくる歌詞)になるよう頑張っていこうと話しました。

始業式の後は、創立記念集会を行いました。本校の創立記念日は、8月15日でした。そこで、3・4年生が総合的な学習の時間に、足尾小学校の歴史について調べたので、発表してもらいました。3・4年生の発表は、ポイントを絞って、短時間で上手に発表できました。今日の発表や校長の話の内容が「足尾小こども検定」に出題されています。これから全校生に、タブレットにある10問にチャレンジしてもらいます。10問正解で合格です。何度でもチャレンジできます。

最後に、創立記念の缶バッジを見せて、各教室で全員に配付してもらいました。小学校の記念として保管してほしいと思っています。



♡ 0

### 職員作業

投稿日時: 2021/08/25 [a](#) [ashiopr](#) カテゴリ:

24日は、職員会議の後に、職員作業を行いました。まず、改修工事が行われていたこともあり、2学期がスタートできるように教室等を整えました。その後、2階の教材室の物を1階に移しました。来年度から1階が小学校のスペースになるため、少しずつ準備をしています。また、中学校も職員作業を行い、図書等が運び込まれています。



♡ 0

### 2学期が始まりました!

投稿日時: 2021/08/25 [a](#) [ashiopr](#) カテゴリ:

34日間ひっそりしていた学校に、子供たちの元気な声が戻ってきました。今日も、全員元気に登校してきました。子供たちは、昇降口で健康観察カード提出して、手を洗い、教室に入りました。昨日、ボランティアの方により、ホールには美しい生け花が飾られました。夏休み中、保護者の皆様、地域の皆様には御協力をいただき、ありがとうございます。2学期も、感染防止対策に努めてまいりますので、本校の教育活動への御理解と御協力を願っています。



♡ 0

### 明日から2学期スタート

投稿日時: 2021/08/24 [a](#) [ashiopr](#) カテゴリ:

明日から2学期がスタートします。子供たちも、新学期に向けての準備をしながらも、新型コロナウイルス感染症の全国的な拡大を心配していることと思います。

日光市内の小中学校では明日からの3日間は、給食後下校となりました。保護者の皆様には、先程メールでお知らせいたしました。急な変更で申し訳ございませんが、メール添付の通知文書を御覧いただき、御対応をお願いいたします。明日の朝も、検温と健康観察をお願いいたします。学校では、感染対策に十分に留意しながら教育活動を行っていきます。

また、PTA奉仕作業は中止、小中合同運動会は延期というメールも23日に送信させていただきましたが、文書は明日配付させていただきます。これからの2学期は、感染状況をみながら、学校行事や校外学習などの変更が予想されます。メールや文書でお知らせしていきますので、御理解と御協力を願っています。

♡ 0

### 工事が終了しました!

投稿日時: 2021/08/19 [a](#) [ashiopr](#) カテゴリ:

7月下旬から始まっていた校舎の改修工事ですが、予定通りに12日に終了しました。令和4年4月からの中学校との併設に向けての工事でした。始業式に登校した時に、様子が変わった場所があり、驚くかもしれません。一部の写真を紹介します。



♡ 0

### お知らせとお願い

投稿日時: 2021/08/10 [a](#) [ashiopr](#) カテゴリ:

保護者の皆様、地域の皆様、関係機関の皆様には日頃より大変お世話になっております。

8月8日以降、栃木県における警戒度レベルが県版ステージ4に引き上げられました。また、国によるまん延防止等重点措置の適用を踏まえ、県民等に対して、感染拡大を防止するために必要な協力が要請されました。詳しくは、栃木県または日光市のホームページを御覧ください。

御家庭での感染防止対策の徹底をお願いいたします。

子供たちには、健康・安全に気を付けて充実した夏休みを過ごしてほしいと祈っています。

♡ 0

### 新型コロナウイルス感染拡大の防止について

投稿日時: 2021/08/04 [a](#) [ashiopr](#) カテゴリ:

夏休みに入り2週間が過ぎました。県内の新規感染者の急増により、7月30日から栃木県における警戒度レベルが県版ステージ3(国のみまん延防止等重点措置レベル)に引き上げとなりました。日光市教育委員会から保護者の皆様宛に「夏季休業中における新型コロナウイルス感染症拡大防止について(依頼)」の文書が届きましたので、本日メールでお知らせいたしましたので、メールを御覧ください。

御家庭におかれましてはお子様へ感染予防を御指導くださいますようお願い申し上げます。

♡ 0

### 工事が始まりました!

投稿日時: 2021/08/02 [a](#) [ashiopr](#) カテゴリ:

サマースクール終了後の7月29日から、令和4年度の中学校との併設に向けての工事が始まりました。主に1階が小学校のスペースになります。現在の生活科室から、令和4年度の中学校との併設に向けての工事が始まりました。主に1階が小学校のスペースになります。現在の生活科室から、令和4年度の中学校との併設に向けての工事が始まりました。主に1階が小学校のスペースになります。



♡ 0